
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

おはようございま

す。最近の世の中

の傾向として非常

に暗いニュースが

多いような気がし

ます。アメフトの

タックルの問題等

いろいろなことがあるかと思われますが少なくと

もルールをしっかりと守っていくことが大事です

ので常に公平公正に努めていきたいと考えていま

す。そうした中で本日は、防潮堤の植栽事業にも協

力いただいた清明寮の石塚様にもお越しいただい

ております。後ほど卓話をしていただきますのでよ

ろしくお願いします。 

話は変わりますが、太陽光発電が大きく変化して

きています。当初は単価も高かったのですがパネル

の値段も高く、発電量も限られていました。しかし

ながら昨年あたりの売電価格は当初の６割ぐらい

に減ったそうです。パネルの値段が下がったことと

パネルの枚数が低圧でも 320 枚まで載せれるよう

になったおかげで容量的に 100kw ぐらいまで発電

できるようになり、価格が下がってもある程度対応

できると言われています。ただ、将来的にはパネル

の処分等の問題は山積みでして、これに関してもそ

の時になってみないとわからないことも多くあり

ます。また、後から屋根に取り付けた場合は、ハト

の巣にもなりまして、そういった面でも問題が出て

いますが新しいエネルギーとして活用できればと

考えています。いずれにしましても自然の恵みをエ

ネルギーに変換し、環境に配慮したものを今後も考

えていく必要があります。本日もよろしくお願いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告 
①ガバナー月信 5月号を配布しました 

②6月 5日の例会案内を配布しました 

③次年度会員手帳に修正のある方には校正原稿を

配布しましたので確認をお願いします 

■委員会報告 
 ○広報委員会 堀内善弘会員 

  6月 5日例会では赤津ｽﾄﾔｰﾉﾌ樹里亜様をお迎えし

ます動員や CD購入などご御協力をお願いします 

 ○和服同好会 熊谷真一会員 

  7 月に「ゆかたの会」を開催 ご参加ください 

■議事 （社会奉仕部会） 

 「児童養護施設として養育理念・方針について」 

社会福祉法人 葵会 理事長 石塚猛裕様 

   現在、児童養護施設であ

る「清明寮」「すみれ寮」で

は 90名の2～18歳までの子

供たちが生活をしています。

児童養護施設の存在の背景

である社会問題の児童虐待

の実態や、児童養護施設が何をしているか、子供た

ちの生活の様子、そこにはどんな問題があるのかを

中心に、4 年前に就任した石塚理事長からお話を伺

いました。 

■スマイル報告 
  ○長谷川会長/社会奉仕部会一同/西尾文克会員 

        ⇒石塚猛裕様への卓話のお礼 

  ○安間孝明会員 ⇒6/7 李徳全研究会を開催します 

  ○会員増強維持委員会 ⇒5/17 布川新会員の歓迎

会を行いました 

  ○原田道子 ⇒「びぶれ」前頁で私のインタビュー

が掲載されることになりました 
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 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：松島弘明 三枝潤也         
●点鐘：長谷川博久  
●ゲスト：社会福祉法人 葵会 理事長 石塚猛

たけ

裕
ひろ

様 
      米山記念奨学生 肖英華さん 
●議事：社会奉仕部会「児童養護施設として養育理念・方針等について」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７８名（内 出席免除会員３名） 
出席数 ５７名 出席率 ７６％ 
 
前々回出席率  ８６，６７％ 


